



Mouvement des Entreprises de France MEDEF Touraine

Madame Britta VINCENT
International-sur-Loire
38, rue de la Marbellière
37300 JOUE LES TOURS

Tours, le 25 mars 2019

Chère Madame,

Dans quelques jours votre entreprise fêtera la deuxième année de sa création et nous souhaitons un excellent anniversaire à International-sur-Loire en ne doutant pas que beaucoup d'autres suivront.

Les premières années de démarrage sont les plus délicates mais nous sommes certains que votre volonté et sens du développement de votre entreprise sauront dépasser ce cap.

Nous avons déjà eu l'occasion de vous remercier pour votre participation et intervention lors de notre soirée « Export » du 22 novembre dernier, consacrée aux relations commerciales avec les entreprises allemandes et nous vous renouvelons ici nos remerciements.

Par ailleurs, au nom de notre MEDEF Touraine, je m'associe à la Présidente Sandrine FLEURY et Brigitte GUILLE, chef de file de notre groupe de travail « export » pour vous redire toute notre satisfaction concernant votre intervention. Celle-ci a été très appréciée de l'ensemble de l'auditoire comme de nous-mêmes et collait parfaitement au thème de la soirée.

L'Allemagne est, non seulement le premier client mais aussi le premier fournisseur de la France. Nos entreprises tournées vers les échanges internationaux sont donc concernées au premier chef. Grâce à vous, nous avons pu découvrir que les relations franco-allemandes pour les entreprises ne pouvaient s'improviser. Il faut avant tout pouvoir décrypter les codes de travail mais aussi les habitudes de vie des habitants des deux côtés du Rhin. Nos deux pays sont historiquement et intrinsèquement liés mais nos cultures restent très différentes et nécessitent que des intermédiaires, telle l'entreprise « International-sur-Loire », nous donnent les clés de compréhension entre nos deux manières de vivre et de travailler.

C'est avec grand plaisir que nous recommanderons votre intervention s'il nous est donné de le faire.

Dans l'attente, ainsi que celle du plaisir de vous retrouver, nous vous prions de croire, chère Madame, en l'assurance de nos plus cordiales salutations.

Michel AMANN
Secrétaire Général